

Im Jahr 2030 zeichnet sich die Stadt Wittingen aus durch ...

eine gut funktionierende Infrastruktur und einer Autobahnanbindung, die es ermöglicht, dass die Stadt Wittingen nicht nur als attraktive und beliebte Wohnadresse wahrgenommen wird, sondern auch durch die Ansiedlung neuer Unternehmen weitere Ausbildungs- und Arbeitsplätze vor Ort entstanden sind.

Im Jahr 2030 hat die Stadt Wittingen die größten Probleme mit...

der Verkehrsbelastung auf den Zubringerstraßen zu den Autobahnanschlussstellen.

Die Bürger könnte man besser in politische Entscheidungen einbinden, indem man ...

sie rechtzeitig über politische Diskussionen und anstehende Themen informiert und ihnen somit die Chance zur möglichen Beteiligung und Äußerung einräumt, ihnen zuhört, ihre Ideen, Anregungen und Vorschläge aufnimmt und in die politische Diskussion einbringt, noch bevor Entscheidungen getroffen sind und sie aktiv in bestimmte Entscheidungsprozesse und Arbeitsgruppen einbezieht.

Mein größter politischer Erfolg ...

Ich bin bisher politisch nicht aktiv gewesen, also Fehlanzeige.

Meine Fehlentscheidung, die mich am meisten ärgert ...

Ich bin bisher politisch nicht aktiv gewesen, also Fehlanzeige.

Mein politisches Vorbild ...

ist Winfried Kretschmann, der Baden-Württembergische Ministerpräsident, der mit seinem neuen Politikstil die Bürger wieder begeistert und die Themen lebenszugewandt angeht.

Meine drei wichtigsten politischen Themen sind ...

Wittingen zu einem attraktiven und bezahlbaren Wohnstandort für Jung und Alt zu machen, das Hafen- und Industriegebiet zukunftsfähig auszubauen und ausreichende Kita-Plätze für eine bedarfsgerechte Unterbringung zur Verfügung zu stellen.

Was braucht Wittingen am dringendsten, was fehlt?

Im Stadtgebiet Wittingen fehlen auf der einen Seite ausreichende Wohnbaulandflächen für Bauwillige und auf der anderen Seite Ansätze, um die potentiell vom Leerstand betroffenen Altbauten in den Ortschaften in jüngere Hände zu überführen. Hier sollten Förderanreize insbesondere für junge Paaren und Familien geschaffen werden.

Warum sollen die Bürger ausgerechnet Sie wählen?

Die Stadt Wittingen braucht einen Bürgermeister der sich sowohl fachlich, als auch vor Ort und im Rathaus auskennt und ohne lange Einarbeitungszeit mit der Arbeit beginnen kann. Zudem werde ich als parteiloser Bürgermeister meine Entscheidungen losgelöst von parteipolitischen Zwängen treffen können und sachthemenorientiert für die Stadt entscheiden.

Das kann ich besser als der amtierende Bürgermeister:

Ein neuer Bürgermeister hat immer seine eigenen Vorstellungen und Ideen von der Verwaltungsarbeit, der Zusammenarbeit mit der Politik und der Umsetzung der vielen Sachthemen. Als parteiunabhängiger Bürgermeister bin ich in meinem Handeln freier und kann mit den unterschiedlichen Ideen, Ansätzen oder Anregungen anders umgehen und agieren.